
Por  un  sistema  público  de
salud  sólido:  Coordinación
Fenpruss  Metropolitana  se
reúne  con  diputado  Hernán
Palma
Una  cordial  reunión  realizó  la   Coordinación  Fenpruss
Metropolitana  con  el  diputado  Hernán  Palma  para  abordar
importantes demandas gremiales.

“Avanzar en las mesas sociales:
La gran causa del pueblo chileno”

Médico  de  profesión,  formado  en  la  atención  primaria,  el
diputado Palma, que integra la comisión de Salud, Derechos
humanos y la Mesa de trabajo del ministerio de Salud, se
mostró abierto a recoger las inquietudes del gremio. “Avanzar
en las mesas sociales debería ser la gran causa del pueblo
chileno”, destacó durante la jornada.

Durante la instancia se abordó la necesidad de contar con
soluciones  más amplias para proporcionar un adecuado cuidado
infantil de los hijos e hijas de las funcionarias de salud.

En  ese  sentido,  el  diputado  Palma  recalcó  que  “pretender
optimizar  la  salud  en  Chile,  pasa  por  apoyar  a  los
trabajadores y trabajadoras en el cuidado de los menores”.

“A  nosotros  como  humanistas,  nos  interesa  la  democracia
participativa”, indicó el diputado, quien recalcó que el tema
del  cuidado  de  los  hijos  e  hijas  de  los  funcionarios  y
funcionarias constituye uno de los grandes ejes que están
abordando con su equipo.
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Otras  materias  que  se  trataron  en  profundidad  fue  la
importancia de continuar con la ley que establece el incentivo
al retiro, como una manera de reconocer la valiosa labor de
los trabajadores y trabajadoras, como funcionarios públicos.

Así mismo, se conversó sobre el tema de las concesiones, las
distorsiones que afectan la carrera funcionaria y el tema del
acoso sexual y laboral a las funcionarias.
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